

Stadtzeitg. 25.8.10

Kinder schmücken Hort



Wald- und Naturlehrer Harald Harazim zeigte den Kindern, wie mit einer Flöte Vogelstimmen nachgemacht werden können.

Foto: Gerald Tucker

Hochzoll. Elf Kinder und zwei Betreuerinnen der katholischen Kinder-, Jugend- und Familienhilfe in Hochzoll trafen sich zur Pflanzaktion im Botanischen Garten mit der Ingenieurin Renate Hudek, die das Jahr über Seminare und Vorträge hält sowie Kräuterwanderungen und Gartenkurse durchführt.

Idee und Organisation zu diesem Projekt hatte Martha Weber vom Bürgertreffvorstand, die gleichzeitig die Führung übernommen hatte. So kam es, dass

die Kinder nicht nur Pflänzchen eintopfen, sondern zudem einen erlebnisreichen Tag mit Harald Harazim erleben durften. Der Wald- und Naturlehrer zeigte den Kindern, wie man aus Holunderholz, Federn und Wollfaden eine Kette oder mit Holzstäb-

chen und Faden ein Gerät, mit dem das Fluggeräusch von Bienen imitiert wird, herstellen kann. Als die Kinder mit dem Eintopfen der Pflanzen begannen, erzählte Gartenbaumeister Christoph Marschner Geschichten über die interessante Arbeit in der Natur im Botanischen Garten. Danach durfte jedes Kind einen selbst gepflanzten Buntnessel-Steckling im Blumentöpfchen mitnehmen, um damit die Räume ihres Horts im Holzerbau zu verschönern. (bb)